

URBANESIA

Polresta Tangerang Gelar Sosialisasi Penyakit Kanker

Sopiyan Hadi - TANGERANG.URBANESIA.ID

Sep 14, 2023 - 09:47



TANGERANG - Sie Dokkes Polresta Tangerang Polda Banten menyelenggarakan kegiatan sosialisasi tentang penyakit kanker di Aula Mapolresta Tangerang, Rabu (13/09). Kegiatan yang dihadiri personel Polresta Tangerang dan Ibu bhayangkari Cabang Kota Tangerang ini diadakan dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap penyakit yang menjadi salah satu penyebab kematian terbesar di dunia.

Menurut Kapolresta Tangerang Kombes Pol Sigit Dany Setiyono melalui Kasidokes Penda Asep Hidayat Kegiatan sosialisasi langsung dari Yayasan Pemerhati Kanker Indonesia (YPKI) dan langsung memberikan pemahaman kepada personel tentang penyebab, gejala, serta cara pencegahan penyakit kanker. Masyarakat diberikan pengetahuan mengenai faktor-faktor risiko penyakit kanker seperti gaya hidup tidak sehat, paparan zat berbahaya, dan faktor genetik.

Kasidokes mengatakan, "Kita ingin mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya deteksi dini penyakit kanker. Dengan pengetahuan yang tepat, kita dapat mencegah terjadinya penyakit ini ataupun mendeteksinya pada tahap awal sehingga peluang penyembuhan lebih besar."



Selain itu, dalam sosialisasi ini, Tim YPKI juga memberikan informasi mengenai layanan pemeriksaan kesehatan terkait penyakit kanker yang tersedia di rumah sakit terdekat. Dalam hal ini, polisi berharap agar masyarakat dapat memanfaatkan layanan tersebut untuk memastikan kesehatan mereka.

"Kami mengimbau kepada masyarakat untuk tidak ragu dalam melakukan pemeriksaan kesehatan terkait penyakit kanker. Segera konsultasikan dengan dokter apabila mengalami gejala yang mencurigakan," kata Asep.

Sosialisasi ini mendapatkan respon positif dari personel Polresta Tangerang, yang menyadari pentingnya deteksi dini penyakit kanker. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan agar masyarakat semakin peduli dan sadar akan pentingnya menjaga kesehatan.

Polresta Tangerang berkomitmen untuk terus mengadakan sosialisasi kesehatan kepada masyarakat dalam upaya menjaga kesejahteraan dan keselamatan warga. Mereka berharap kegiatan ini dapat menjadi langkah awal untuk menyebarkan informasi kesehatan yang lebih luas di Tangerang. (Hms/hd)